



## L'AUTOMNE

Chers parents,

A chaque fin de trimestre, nous vous adressons une petite gazette qui récapitule les événements de la saison. Nous y ajoutons également quelques informations sur la pédagogie Steiner. Nous espérons que vous prendrez autant de plaisir à la lire que nous en avons pris à la rédiger.

Bonne lecture !



- L'école d'équitation Hoof in Cap est venue nous visiter le 27 septembre. Au programme, balades dans le grand jardin à dos de poneys pour le plus grand Bonheur des enfants !
- Rosa et Daisy (les poules) sont de retour parmi nous. Quelques jours d'adaptation leur seront nécessaires pour se sentir de nouveau à la maison !



## La Fête des Récoltes & La Fête des Lanternes

La Fête des Récoltes marque avec l'équinoxe l'arrivée de l'automne. Nous célébrons, à cette occasion, l'abondance des produits de la terre.

La Fête des Lanternes nous fait entrer dans la période sombre de l'année : les jours sont plus courts et la température fraîchit. La petite lanterne symbolise notre lumière intérieure qui reste vaillante surtout quand nous regroupons nos forces autour d'un bol de soupe chatoyant.

Ces fêtes correspondent à la Saint Michel et la Saint Martin dans les pays de tradition chrétienne. Elles mettent en scène des qualités humaines de courage et de générosité.

Au jardin d'enfants, ces fêtes célèbrent avec joie et enthousiasme le cycle des saisons et les rythmes de la nature.



**MERCI A TOUS POUR CETTE BELLE CELEBRATION**



# BALADE EN FORET POUR LES COLIBRIS



## LE SAVIEZ-VOUS ?



- La première école Steiner-Waldorf a été fondée en 1919 à Stuttgart en Allemagne par Rudolf Steiner. Aujourd'hui elles sont répandues dans le monde entier avec près de 2000 jardins d'enfants et 1184 écoles.
- Les écoles Steiner-Waldorf sous l'impulsion novatrice de Rudolf Steiner ont été pionnières dans de nombreux domaines, la mixité filles/garçons par exemple, inexistante voire impensable en 1919.
- Rudolf Steiner est entre autres choses fondateur de la marque Weleda qui propose des produits cosmétiques de grande qualité et des compléments de santé.

Blandine a rencontré  
des membres  
de l'école  
Steiner-Waldorf  
de Kyoto (Japon)  
pendant les vacances de  
Toussaint.  
Une petite équipe bien  
sympathique et pleine  
de dynamisme !



**A TRES BIENTOT POUR DE NOUVELLES HISTOIRES  
AU JARDIN D'ENFANTS !**